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Kleine Anfrage  
 
 
des Abgeordneten Christoph Zippel (CDU) 
 
 
Crystalkonsum bei Kindern und Jugendlichen  
 
Eine im Sommer 2017 veröffentlichte Studie im Auftrag des Amtsarztes des 
Landkreises Altenburger Land ergab, dass knapp 6 Prozent der befragten 
Jugendlichen im Landkreis im Alter von 16 bis 17 Jahren bereits Crystal Meth 
konsumiert haben. 
 
Ich frage die Landesregierung: 
 

1. Über welche belastbaren Daten zum durchschnittlichen Einstiegsalter der 
Crystal-Konsumenten in Thüringen verfügt die Landesregierung? 
 

2. Wie viele Verstöße gegen das Betäubungsmittelgesetz durch den Besitz von 
Crystal sind seit 2010 an Thüringer Schulen registriert worden? (Bitte jährlich 
aufschlüsseln nach Landkreisen und kreisfreien Städten, Schulform, Alter der 
Tatverdächtigen.) 
 

3. Welche Strategie verfolgt die Landesregierung im Bereich der Jugendarbeit 
zur Auseinandersetzung mit der Droge Crystal? 

 
 
 
Christoph Zippel, MdL 


